

Rathaus - Korrespondenz

Herausgegeben vom Wiener Magistrat, Magistrats-Direktion - Pressestelle

Wien, I., Neues Rathaus, 1. Stock, Tür 8'a // Fernsprecher-Nr.: B 40-500, Klappe 013, 042 und 041

Für den Inhalt verantwortlich: Hans Riemer

Nachtrag v. 9.4.1946

Blatt 455

Änderung in der Milchzuteilung

=====

Amtlich wird verlautbart: Die katastrophale Futternot hat zu einem Rückgang in der Milchproduktion geführt. Durch die strengen Maßnahmen in der Milchaufbringung konnte bis jetzt verhindert werden, daß ein stärkerer Rückgang in der Milchlieferung nach Wien und damit eine Kürzung der Milchquoten nicht schon früher eingetreten sind. Insbesondere hat zu der heutigen Situation noch beigetragen, daß die Zuteilung von Trockenmilch durch die Alliierten wesentlich gekürzt wurde. Es ist zwar in den allerletzten Tagen gelungen, noch gewisse Mengen von Trockenmilch zu bekommen, doch reichen diese nicht hin, die bisherigen Quoten aufrechtzuerhalten. Eine teilweise Kürzung der täglichen Milchquoten ist daher unvermeidlich.

Ab Mittwoch, den 10. April 1946 erhalten in Alt-Wien

Kinder bis zu 18 Monaten $\frac{3}{4}$ Liter Vollmilch,

Kinder von 18 Monaten bis zu 3 Jahren $\frac{3}{8}$ Liter Vollmilch
und $\frac{1}{4}$ Liter gelöste Trockenmilch
mit Kakaozusatz,

Kinder von 3 bis 6 Jahren $\frac{1}{4}$ Liter Vollmilch,

Kinder von 6 bis 12 Jahren $\frac{1}{4}$ Liter gelöste Trockenmilch,
werdende und stillende Mütter $\frac{1}{4}$ Liter Vollmilch.

Die zum Bezug von Krankmilch ausgestellten Berechtigungsscheine dürfen vom gleichen Tag an nur mit $\frac{1}{8}$ Liter Vollmilch pro Tagesabschnitt erfüllt werden. Die Belieferung der Spitäler wird annähernd gleichbleiben.

Im Gebiet von Neu-Wien sowie in den niederösterreichischen Pandgemeinden (ehem. 22. bis 26. Bezirk) erhalten die Kinder bis zu 3 Jahren $\frac{3}{4}$ Liter Vollmilch und die Kinder von 6 bis 12 Jahren $\frac{1}{4}$ Liter Magermilch. Für die übrigen Verbrauchergruppen gelten die gleichen gekürzten Milchquoten wie in Alt-Wien. Ausgenommen sind nur die alten Leute über 70 Jahre in Neu-Wien, die noch bis zum Ende dieser Woche, einschließlich Samstag, den 13. April $\frac{1}{4}$ Liter Magermilch erhalten.